



Impulsar el espíritu empresarial del sector agroindustrial en las zonas rurales centrándose en la artesanía y los productos locales

En este número:

1. Aire fresco en el sector;
2. Resumen y lo que está por venir.

# Newsletter del proyecto



## Introducción

# 1. Aire fresco en el sector

El proyecto Rural Jump-Start consiste en la cooperación internacional entre socios europeos para apoyar a los jóvenes empresarios del sector agroindustrial y artesanal.

El objetivo principal de Rural Jump-Start es volver a despertar el interés entre los jóvenes adultos en la agroindustria para luchar contra el envejecimiento del sector y los problemas que conlleva.

A lo largo del proyecto prepararemos un camino para impactar estructuralmente y provocar cambios sistemáticos en el campo de la materia.

Nuevas formas de pensar el sector representan una necesidad, ya que el sector está cada vez más comprometido, con la falta de financiación o con el cambio climático.

En ese momento, los socios de Portugal, España, Chipre, Turquía, Italia y Polonia terminaron de recoger datos a través de una encuesta centrada en conocer lo que los jóvenes empresarios saben sobre el sector, el estado del mismo y lo que más les afecta en su opinión.

Esto aportó una visión necesaria y global sobre el asunto, especialmente a nivel de cada país.

---

Este primer boletín del proyecto **Rural Jump-Start** pretende informar brevemente sobre los objetivos, el estado actual y la primera reunión

---



## 2. ¿Qué está por venir?

A finales de abril, los socios se conocieron en la primera reunión transnacional del proyecto, en Daroca (España), muy bien organizada bajo la dirección del equipo de Adri. Los días 28 y 29 de abril los socios empezaron a debatir sobre el proyecto, como sus objetivos, planificación, financiación, obstáculos, entre otras cosas. También se establecieron las funciones de cada socio, así como los primeros pasos para la difusión.

El mes pasado, los socios se reunieron en nuestra reunión mensual a través de una llamada de zoom para discutir el estado de nuestra encuesta nacional y el informe, además de intercambiar ideas y establecer otras fechas para que podamos lograr todos los objetivos.

**Como todo va por buen camino, pronto estará disponible el informe internacional relativo a la encuesta anterior.**

Confiamos en nuestra asociación y en lo que conseguiremos con esta cooperación internacional. Creemos firmemente que nuestro enfoque en este tema sacudirá la anticuada estructura en torno al sector agroindustrial y artesanal. Las diferencias de edad y experiencia que existen en la asociación llevarán a una visión más amplia del proyecto que puede dar lugar a un choque de opiniones, y eso es exactamente lo que queremos.

Los socios están igualmente entusiasmados con nuestra próxima reunión transnacional, que se celebrará en Zoom en noviembre de este año, donde se debatirán los próximos pasos.

